

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

アイスバーン スピードダウンと車間距離

峠、橋の上、日かけには十分注意しましょう

“路面凍結”、スリップして反対車線に飛び出した 車2台が正面衝突 男性死亡

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2019/12/3(火) 15:24

3日午前7時40分ごろ、群馬県の国道で、軽乗用車とワンボックスカーが正面衝突する事故が起きました。この事故で、軽乗用車を運転していた男性（52）が、搬送先の病院で死亡が確認されました。ワンボックスカーを運転していた男性（52）も病院に運ばれましたが、意識はあるということです。現場は片側一車線のゆるい左カーブで、事故当時、路面は凍結していたということです。警察は、軽乗用車がスリップして反対車線に飛び出したとみて詳しく調べています。

ゆるやかなカーブ はみ出し

バキュームカーと正面衝突 乗用車の男性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/12/2(月) 16:52

2日午前8時15分ごろ、岐阜県の国道で乗用車とバキュームカーが正面衝突する事故があり、乗用車を運転していた会社員の（20）が出血性ショックで死亡しました。現場は片側一車線で緩やかなカーブとなっていて、乗用車がセンターラインをはみ出した可能性があるとみて、調べています。

深夜4時 トンネル内 対向車線にはみ出し

軽自動車とトラックが正面衝突する事故 大学生が死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/12/3(火) 13:59

3日午前4時ごろ、静岡県の国道にあるトンネル内で、軽自動車と4t トラックが正面衝突しました。軽自動車を運転していた大学生（21）が、頭を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認されました。トラックを運転していた男性（52）も首を痛めるなど軽傷です。どちらかがセンターラインをはみ出し衝突したとみて調べています。